

TOP 4: Weitere Themen

Defekter Bankautomat Volksbank Erft eG

Herr Woigk teilt mit, dass der Bankautomat der Volksbank Erft seit mehreren Wochen defekt sei. Der nächste Bankautomat befinde sich in Nievenheim oder in Wevelinghoven.

Bürgermeister Lierenfeld sagt zu, sich diesbezüglich mit der Bank in Verbindung zu setzen.

Antwort der Verwaltung:

Das Büro des Bürgermeisters hat sich mit der Volksbank Erft eG in Verbindung gesetzt. Die Volksbank Erft eG hat mitgeteilt, dass der Bankautomat seit Ende der KW 15 wieder nutzbar sei.

Laut Rückmeldung war nicht der Automat, sondern der Motor an der Schiebetür defekt. Das Ersatzteil musste bestellt werden. Da an dem Ersatzteil auch die Vernebelungsanlage hing, musste der Standort aus Sicherheitsgründen schließen. Einen erläuternden Aushang hierzu gab es bereits.

Die Volksbank Erft eG beabsichtigt nicht, den Standort aufzugeben. Etwaige Erkenntnisse darüber, dass der Vermieter den Mietvertrag nicht fortführen möchte, liegen nicht vor.

Dem Vorstandsbüro der Volksbank Erft eG wurde angeboten im Falle einer Standortaufgabe an das Büro des Bürgermeisters, zwecks Unterstützung bei einer Standortalternative, heranzutreten. Die Stadt Dormagen hat ein großes Interesse daran, eine gute Nahversorgung in allen Stadtteilen zu gewährleisten.